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守山まるごと活性化　議事要旨　　作成者：足立

日時： 平成　29 年　4 月　13  日（木）

場所：

出席者：

出席者（行政）：

使用資料：

（１）プロジェクト推進員の紹介

（２）中山道ルートマップの作成について

（３）29年度の事業計画について

（１）プロジェクト推進員の紹介
29年度第一回目の会議であったため、推進員の紹介を行った。

（２）中山道ルートマップの作成について

（事務局）　未だ可能です。

内容

（髙山主査）　素案は資料のとおりで、実際のマップのサイズはA３用紙３枚分である。今年度の10月に開
催予定の「宿場まつり」でお披露目できるよう完成を目指している。その中で、プロジェクト推進員のみな
さまとともに内容修正や写真のレイアウト等の検討を行っていきたいと考えている。

（髙山主査）　中山道を主にしたマップ制作を検討しているが、そうなると吉身の資源は中山道から離れ
たところに位置しているのが特色としてあげられるが、スポット的な記載にする予定である。なお、守山、
吉身での記載範囲は同じくらいになるよう調整するつもりである。

（委員）　公共施設や私的施設の記載はどのように行うのか？

（髙山主査）　私的施設は絵のみ表記してなんとなく分かるようにする。公共施設は小学校、市役所は載
せる予定にしており、守山学区の公共施設も同じ程度のものを記載する予定である。

（髙山主査）　そうです。

（委員）　記載したい資源の追加はまだ可能なのか。

（事務局）　今後のスケジュールを示す必要がある。10月完成とするならば、いつまでに何をすべきかを
決めておく必要があるのではないか。

（裏面に続く）

（委員）　施設間の距離やトイレの場所を分かりやすく示したほうがいいと思う。初めて守山に来た人が中
山道を巡れるように。

（委員）　細かいところは番号を付して読む人が距離感をつかみやすい工夫をしてみては。

（髙山主査）　いま示しているのはラフ画だが、下絵の段階まで５～６月に仕上げて守山、吉身学区の推
進員のみなさんに見ていただこうと考えている。その中で、施設の紹介文、記事の内容を推進員のみな
さんとともに作っていきたいと考えている。

会議名： 吉身学区まるごと活性化　歴史伝統中山道プロジェクト会議（第6回）

議題

会議要旨

吉身会館　小会議室

歴史伝統中山道プロジェクト推進員

吉身会館　竹村館長、地域振興・交通政策課　髙山主査、足立

別紙のとおり

（髙山主査）　絵、記事ともに８月～９月にまとめ、両学区で整合を図る必要があると考える。

（委員）　三上山、野洲川はランドマークにもなっているので、ぜひ載せていただきたい。また、文化財等
の説明書きは委員でおこなうという整理でいいか。



（委員）　松明を行う前に紙芝居で読み聞かせを行えば、火まつりの広報になり、見学者も増えるのでは
ないか。

（委員）　火まつりの紙芝居を通して理解を深め、次代に伝えることが出来る。

（委員）　昨年度よりサイズを大きくしたらどうか。

（事務局）　ありがとうございます。今年度の参考にさせていただきます。

→　カレンダー作成について了承いただいた。

（事務局）　他に行う事業があれば提案いただきたい。例えば、他の学区では学区にまつわる昔話や歴
史を紙芝居にして、小学校で読み聞かせを行うなどの活動がある。吉身学区の歴史や文化等を紹介す
る紙芝居の作成をしてはどうか。

（委員）　火まつりに関する紙芝居が昔あった。幼稚園や小学校で紙芝居を披露いただいていた。

（委員）　吉身はホタルの飛翔が多い地域で、ほたる橋など所縁ある資源もある。

（３）29年度の事業計画について

（事務局）　29年度事業について、守山学区からカレンダーの作成を今年度も共同で行いたいと依頼いた
だいている。資料のとおり、今回は中山道周辺にまつわる祭りやイベントを主に取り上げた内容を考えて
いる。

（委員）　昨年度より印刷部数を増やしてはどうか。500部程度ふやしても値段は大きく変わらないと思う
ので。

（髙山主査）　いったん下絵を完成させて、みなさんに見てもらいたいと思う。

（髙山主査）　記載された資源の統一を図る、という点から、載せる文化財等は市指定文化財や興味を惹
くようないわれ、エピソードがあるようなものを、という意見が守山学区で出ていた。中山道周辺には多く
の寺社や文化・歴史資源があるので、全ては載せきれないため。

（委員）　岡の西隆寺は歴史資源として取り上げてほしい。

（委員）　岡町民誌にも掲載しているが、みつまんぽを掲載してはどうか。守山駅が出来る前からあるレン
ガ調のトンネル。大正７年から守山に進出した江州煉瓦㈱が作ったものと考えられる。

（委員）　昔、益須寺があった。今は中山道沿いに説明札が立っている。

次回以降に
ついて

・　次回会議はマップの下絵が完成次第おこなう
・　30年版　中山道カレンダーの作成について了承決定事項

内容

会議要旨


